
Persönliche Erklärung von Stadtrat Oliver Müller zum TOP 6.23 „100-jährige Platane 
erhalten!“ der Stadtratssitzung am 21.8.2023 

Oliver Müller: 
„Wir sind ja hier im Flow, aus Good Will wird auf Einbringung verzichtet. Einfach jetzt 
nochmal der Hinweis, der mir hier von anderen Fraktionen guter Dinge zugerufen wird: Bis 
30. September ist diese Schonzeit, Sie wissen das bestimmt, in der Bäume nicht gefällt 
werden dürfen. Nicht, dass die Überweisung in die vielen Ausschüsse jetzt dazu führt, dass 
wir diese Zeitschiene aus dem Blick verlieren. Darum gehe ich davon aus und verstehe diese 
mehrheitliche Überweisung so, dass natürlich so lange wir nicht hier über die Ergebnisse 
informiert worden sind, auch nichts weiter passieren kann. Dass der Baum auch so lange 
stehen bleibt. Wäre dem nicht so, liebe Verwaltung, dann müssten Sie das hier und jetzt bitte 
sagen!“ 

Stellvertretender Stadtratsvorsitzender:  
„Die kann auf jeden Fall mitgenommen werden von der Verwaltung.“ 


